

Les assistantes sociales seront installées dans leurs nouveaux locaux en juin

On n'évoquera pas ici les conditions (moyennageuses) dans lesquelles les assistantes sociales de l'Unité Territoriale de Prévention et d'Action Sociale (UTPAS) de Fourmies étaient installées jusqu'à aujourd'hui car ce ne sera bientôt plus qu'un mauvais souvenir.

On dira simplement que pour l'ancien bâtiment de la Croix-Rouge dans lequel elles travaillaient... il y avait urgence. D'où la décision du Département du Nord de construire un nouvel espace aux normes. Si les travaux, pour un montant de 3,5 M€, ont débuté en 2008, ils sont sur le point de s'achever. « Le personnel de l'UTPAS devrait déménager dans les semaines à venir, indique d'ailleurs le conseiller général du canton, Jean-Luc Pérat. C'était un dossier délicat mais il a trouvé une issue positive. Les assistantes sociales devraient donc être opérationnelles dans leurs nouveaux locaux rue Jean-Jaurès (à côté du Simply Market) d'ici au mois de juin, avant les grandes vacances ».

Des bureaux qui accueilleront les différents personnels (30 salariés dont des médecins, infirmières, as-



L'ouverture de la future Unité Territoriale de Prévention et d'Action Sociale (UTPAS) est prévue en juin.

sistantes sociales, agents...) et services de l'UTPAS qui sont les suivants dans les domaines de l'enfance et de la famille : la Protec-

tion Maternelle Infantile (PMI), pour les enfants âgés de 0 à 6 ans ; le Centre de planification familiale (contraception...) ; le Ser-

vice Social Départemental (SSD), pour les problèmes familiaux de l'enfance au couple (maltraitance, divorce, budget...) ; l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), pour les placements provisoires des jeunes confiés à des assistantes maternelles ou à des instituts spécialisés et les dossiers d'adoption ; et le Service Prévention Santé (SPS), pour entamer un suivi médical anonyme (alcoolisme, SIDA...).

Un Point Relais Service va ouvrir

Dans ces nouveaux locaux, qui permettront de recevoir des centaines de personnes de façon personnalisée dans une année, et ce dans la confidentialité, le Département a également décidé d'ouvrir un Point Relais Service qui proposera de renseigner la population sur les diverses actions proposées par la collectivité (aide sociale, transports scolaires...) à destination de tous les publics mais également des associations.

De plus, toujours sur place, le conseiller général pourra tenir des permanences tout comme il pourra réunir, dans une salle de travail, les maires du canton de Trélon. ■ L. M.